## **DEPORTES**

## Ávalos no se detiene

El ciclista salvadoreño retuvo el jersey amarillo tras correrse la octava etapa, donde un colombiano ganó con polémica.

DPA-Carlos Vides/EDH El Diario de Hoy ☑ deportes@elsalvador.com 🧭 COMPARTELO CON UN AMIGO/A

El colombiano Fabio Duque fue declarado ayer triunfador de la séptima etapa de la 45 edición de la Vuelta Ciclística a Guatemala, tras un final de escándalo que debió resolverse tras una apelación del equipo Aguardiente Antioqueño-Lotería de Medellín, al que pertenece Duque.



El ciclista salvadoreño retuvo el jersey amarillo tras correrse la octava etapa, donde un colombiano ganó con polémica. Foto: EDH

El guatemalteco Abel Jocholá había ganó con polémica. Foto: EDH sido dado preliminarmente, de manera oficial, como ganador de la etapa, por lo que el equipo colombiano impugnó.

Esto, después de un remate de escándalo en el que intervinieron Jocholá junto al colombiano Fabio Duque y el costarricense Luis García.

García cruzó primero la línea de meta, pero los jueces resolvieron aplicarle un castigo reglamentario por haber alzado los brazos en pleno embalaje con lo que puso en riesgo a los otros competidores.

Por lo tanto, dieron el triunfo a Jocholá, pero el equipo colombiano, al que pertenece Duque, apeló y reclamó ver el "fotofinish". Luego de esto, el comisario internacional Pedro Frías dijo que el vencedor era Duque.

La decisión oficial definitiva, sin embargo, estaba sujeta a cambios, pues faltaba conocer la postura de los jueces de llegada, a cargo de registrar los tiempos y posiciones de los ciclistas.

La transmisión de la televisión pareció justificar los reclamos colombianos.

## ¡Vamos, Kike!

En tanto, el salvadoreño Carlos Enrique Ávalos sigue de líder en espera de la alta montaña de la octava etapa ("reina"), en la que se esperan los definitivos ataques de los "escarabajos" colombianos.

Duque cubrió el recorrido de 187 kilómetros entre esta capital y la ciudad de Retalhuleu con un tiempo de cuatro horas, diez minutos y 36 segundos.

La etapa tuvo un recorrido sobre terreno predominantemente llano, pero con un clima caluroso, y los grandes protagonistas de la misma fueron el venezolano Tommy Alcedo y el costarricense Juan Carlos Rojas, quienes protagonizaron una fuga de más de 110 kilómetros, pero a falta de 25 kilómetros fueron "sometidos al orden" por la "serpiente" multicolor.

En la carrera guatemalteca participan representaciones de Belice, Colombia, Costa Rica, El Salvador, Estados Unidos, Italia, México, Nicaragua y Venezuela, a las que se suman 12 equipos guatemaltecos.

## Arrancaron 114 ciclistas y sobreviven 94.

La octava etapa se disputará el martes, pues este lunes habrá día de descanso en Retalhuleu.

La octava etapa es la "reina" del recorrido de más de 1.600 kilómetros, pues los ciclistas parten de la calurosa ciudad de Retalhuleu, casi a la altura del nivel del mar, y trepan 50 kilómetros para alcanzar la ciudad de Quetzaltenango, a más de dos mil metros sobre el nivel del mar.

La Vuelta a Guatemala corresponde a la categoría 'élite', 2,4, según la clasificación que otorga la Unión Ciclista Internacional (UCI), máxima instancia rectora del deporte del pedal

HACIA ARRIBA 🕎



**VERTICE • HABLEMOS • GUANAQUIN • PLANETA ALTERNATIVO**